
Herr Johna erläutert seinen Antrag. Die Regieeinheit benötige Flyer zur Mitgliederwerbung, sie 
habe es schwerer im Vergleich zu Feuerwehren oder den Hilfsorganisationen. Er beantragt die 
Übernahme des Rechnungsbetrages von 238,00 €. 
 
Herr Schümann schildert den Sachverhalt. Im Ausschuss wird nicht die Eilbedürftigkeit gesehen 
und nicht die Notwendigkeit, dass der Ausschuss sich damit befassen muss. Die Angelegenheit 
soll fachdienstintern geklärt werden. Herr Johna zieht daraufhin seinen Antrag zurück. 
 
Auf der nächsten Sitzung soll kurz über das Ergebnis berichtet werden. 


